



# Pembayaran JobKeeper

Di bawah Pembayaran JobKeeper Pemerintah Australia, bisnis yang memenuhi syarat yang terkena dampak ekonomi akibat Coronavirus dapat mengakses subsidi gaji untuk terus membayar karyawan mereka.

Majikan yang terkena dampak dapat mengklaim pembayaran setiap dua minggu sebesar \$1.500 per karyawan yang memenuhi syarat dari 30 Maret 2020 hingga 27 September 2020.

Pembayaran JobKeeper memastikan majikan yang memenuhi syarat tetap terhubung dengan tenaga kerja mereka dan akan membantu bisnis-bisnis memulai kembali dengan cepat ketika krisis berakhir.

Pembayaran ini merupakan bagian dari rencana Pemerintah untuk mengurangi dampak ekonomi dari Coronavirus dan membantu membangun jembatan menuju pemulihan.

## Informasi penting untuk majikan

Untuk menerima Pembayaran JobKeeper, majikan harus mendaftarkan niat untuk melamar di situs web Kantor Pajak Australia (Australian Taxation Office/ATO) [www.ato.gov.au](http://www.ato.gov.au).

Majikan juga harus menilai apakah mereka telah mengalami atau akan mengalami penurunan omzet yang disyaratkan - yaitu, untuk sebagian besar bisnis kecil, pengurangan pendapatan sebesar 30 persen atau lebih, sejak 1 Maret 2020 selama periode minimum satu bulan.

Nirlaba termasuk lembaga amal dan wiraswasta individu (bisnis-bisnis tanpa karyawan) yang memenuhi tes omzet dan persyaratan kelayakan juga dapat melamar untuk Pembayaran JobKeeper.

Sebagai bagian dari proses, majikan harus memberikan informasi kepada ATO tentang karyawan yang memenuhi syarat. Ini termasuk informasi tentang jumlah karyawan yang memenuhi syarat pada 1 Maret 2020 dan yang saat ini dipekerjakan oleh bisnis yang bersangkutan (termasuk yang telah dihentikan sementara (stood down) dan yang dipekerjakan kembali).

Majikan yang memenuhi syarat akan menerima bayaran Pembayaran JobKeeper pertama mulai minggu pertama bulan Mei.

## Informasi penting untuk karyawan

Jika Anda seorang karyawan, majikan Anda akan memberi tahu Anda jika mereka mengklaim Pembayaran JobKeeper atas nama Anda - mayoritas karyawan tidak perlu melakukan apa-apa lagi.

Karyawan penuh waktu dan paruh waktu, termasuk karyawan yang telah dihentikan sementara, memenuhi syarat untuk menerima Pembayaran JobKeeper.

Jika seorang karyawan lepas (casual) telah bekerja dengan majikan mereka secara teratur dan sistematis setidaknya selama 12 bulan sebelumnya, mulai tanggal 1 Maret 2020, mereka juga akan memenuhi syarat untuk Pembayaran ini. Karyawan yang memenuhi syarat, mulai tanggal 1 Maret 2020 meliputi:

- warga negara Australia
- pemegang visa permanen
- pemegang Visa Kategori Khusus (Sub kelas 444).

Jika Anda memenuhi syarat, Pembayaran JobKeeper akan merupakan subsidi untuk sebagian atau seluruh penghasilan Anda - majikan Anda akan bertanggung jawab membayar Anda melalui sistem penggajian mereka.

Karyawan yang memenuhi syarat akan menerima minimum \$1.500 per dua minggu, sebelum pajak, dari majikan mereka. Pembayaran jaminan pensiun (superannuation) tidak harus dibayar pada pembayaran tambahan apa pun yang diberikan akibat Pembayaran JobKeeper.

Jika Anda biasanya menerima penghasilan yang kurang dari \$1.500 per dua minggu sebelum pajak, majikan Anda harus membayar Anda, pada minimum, \$1.500 per dua minggu, sebelum pajak.

Jika aplikasi Pembayaran JobKeeper disetujui, tetapi Anda saat ini menerima JobSeeker, atau pembayaran dukungan pendapatan lain, Anda harus memberi tahu Services Australia tentang situasi Anda yang telah berubah atau Anda mungkin terkena hutang yang harus dibayar kembali.